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香港文匯報訊（記者梁靜儀）譚詠麟
(校長)與內地男歌手孫楠昨日在清水灣拍
攝新歌 《地球人醒來吧》MV，歌曲以
環保為主題，並請來小朋友一起拍攝。
校長表示環保關乎下一代，近年推動環
保已是燃眉之急，不容忽視，所以他找
來中國最好男聲加上兩位小朋友將信息
傳達開去。問到校長可怕小朋友難以控
制？阿倫表示對小朋友不能急躁。
校長指孫楠是早期藝能簽下的幾位內

地歌手之一，他更係第一位加盟。「簽
他時我還問為何簽個有點胖的歌手，當
聽到他唱我的《朋友》，頓時覺得一鳴
驚人，好榮幸可和中國第一男聲合
作。」校長身邊的孫楠一聽到《朋友》
二字，即場清唱幾句，非常搞笑。校長
又指新碟會跟不同歌手合唱，但沒理由
跟男人合唱情歌，所以選擇關於環保題
材的歌跟孫楠合唱。

兒子未畢業入行免談
談到兒子曉風再被雜誌影到，他可介

意曝光？校長說：「他本來不知道，是
同學給他看，笑笑便沒事。(有不少唱片
公司都想簽曉風？)他還在讀書，未畢業
要繼續讀。」問會否與兒子合唱？阿倫
說：「不用啦，太客氣。」說到校長的
兒子跟校長同樣靚仔時，孫楠亦笑稱是
一定的。談到教仔問題，育有兩子一女
的孫楠認為教兒子與女兒不一樣，在兒
子面前他是「虎爸」，只裝腔作勢扮
兇，兒子現在長大了，要打他亦未必夠
打。
另外，對於畢彼特與安祖蓮娜祖莉離

婚，孫楠指是命運的安排，很難控制。
阿倫就說：「好驚訝，他倆是模範夫
妻。」問到可有試過在管教小朋友時遇
上分歧？阿倫只是笑着說多謝。
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昨日張明敏、向雪懷以及擔任今次晚會的春天舞台
劇製作有限公司行政總裁兼監製高志森等均有出

席記者會，張明敏表示：「超過一半國慶文藝晚會都
有積極參與，香港有國慶節初時，叫大家參與不時也
有難度，至今回歸近20年，本土參與性仍不是太積
極。但籌委會積極改變節目內容，由地方色彩藝術變
成中國色彩藝術，可以體驗到整個製作有國慶節氛
圍。香港國慶節每年都有改變，特別是對國家認同感
和體驗香港潮流一面，了解多些深層次藝術，所以國
慶節值得香港市民關注。」

望議員團結為港打拚
張明敏透露這次是自薦演出，覺得主題「我們的中

國心」很不錯，屆時會獻唱和向雪懷、陳勇帶起創作
的《一帶一路》歌曲，由香港做「一帶一路」起點，
由這首歌帶起香港情懷，希望祖國城市推廣這份情
懷，作為香港送給祖國國慶的大禮物。張明敏續說：
「會唱四分一首歌，聯同香港和內地朋友合唱，我是
最老的一個。」
在去年國慶晚會，張明敏和兒子合唱《父子》，他
對此表示：「錄《一帶一路》這首歌時，剛巧兒子不
在港，都很可惜，希望將來他有機會參與這歌。我希
望大家先認識群體版，稍後會再錄個人版。」他指近

期多些了解社會問題，「作為全國人大代表，非常關
注香港事情，希望來屆的立法會議員可一起團結為香
港打拚，不再有沒必要的爭拗。也知這是個很貪心願
望，但希望把心裡話說出來，新一屆立法會議員可充
分利用手上權力，對香港好的方面作應有的態度。」

邀請韓星安排檔期不易
除了10月1日的國慶文藝晚會外，據高志森透露10

月2日晚會假紅館舉行「國慶青年音樂會」，演出歌
手有來自韓國的Wonder Girls、INFINITE、DAY6
等，本地歌手有張敬軒、薛凱琪。在邀請韓星上較不
容易，因他們很忙難就檔期，各方面要求較高，加上
有預算問題，內地都會找韓星做不同國慶節目，所以
競爭很大。那麼韓星和港星的預算會否分不勻？高志
森說：「分得勻，大會希望跟香港年輕人
與眾同樂，每人會唱20至30分
鐘。(港星一樣難度期？) 都是，
內地都會請他們去，而且是給
『人仔』，所以兩晚節目都要
預早大半年開始籌備，由
製作公司向慶委會推薦
人選給他們衡量，基
本上都接受。」

張明敏籲本土藝人積極參與表演香港文匯報訊（記者 李思穎）香港同胞慶祝中華

人民共和國成立六十七周年文藝晚會，將於10月1

日假紅館舉行，當晚大會司儀由陳百祥和陳貝兒擔

任，演出者有張明敏、「肥媽」瑪利亞和填詞人向

雪懷等。其中愛國歌手張明敏希望藉《一帶一路》

這首別具意義歌曲，作為送給祖國國慶的禮物。 港
獻藝賀國慶

青年歌手韓

香港文匯報訊（記者吳文釗）宣萱、廖碧兒、丘凱敏與姚書軼(Mikki)等
昨晚出席化妝品牌活動，隸屬同一經理人的碧兒與宣萱不約而同穿上白色
裝束到場，雖然二人曾効力無綫，但她們卻從未合作過。宣萱笑稱拍劇對
劇本、對手等也有要求，現在年紀大只負責文戲，她大讚碧兒能拍動作
戲，動靜皆宜，但會否合作就一切隨緣。
正拍攝新劇《不懂撒嬌的女人》的宣萱，有指她的角色原本屬意找鄧萃
雯演出，最終由她執二攤頂上，宣萱表示也有就此事問過監製，並說：
「監製說不是同一套劇，但我就沒所謂，因為監製本身會有人選，不論找
過幾多人，最後到我手，又覺得適合我做就可以。」宣萱稱雖然拍此劇很
辛苦，但也做得開心，希望能成為她的代表作，因為劇本描寫到40歲女人
的心態，她看劇本和演出時都有被感動到想哭。碧兒就稱早前無綫曾找她
回巢拍英文飲食節目，可惜因檔期問題而未能成事。

姚書軼等熊黛林派帖
和姚書軼同公司的熊黛林，早前被指已入紙排期結婚，Mikki笑言已預
備好禮金，等待對方派喜帖，又不怕醜地希望下個出嫁的會是她自己。
「兩個人能結婚是一種緣分，因為要找到另一半很不容易，希望他們白頭
到老，快些生小朋友，一仔一女就最好。」

香港文匯報訊（記者李思穎）張彥博(Bob)昨日到
新城宣傳新歌《圓缺》，這首歌是去年創作，本來
他作曲後便丟棄一旁，其後因歐陽震華鼓勵而填詞
將它完成。Bob表示新歌內容是他的感情經歷，其
實以前經常寫歌給其他人，今次正式寫歌給自己，
亦希望每套有份參與的劇集都會作首由自己角度出
發的歌，儲夠歌便出碟，也期望有自己的演唱會。
早前Bob和《一屋老友記》的演員到台灣拍攝旅
遊節目，此行讓他更認識劉江，原來後者是玩得之
人，結果大家都玩得很開心。

宣萱不介意執二攤
被新劇感動到喊

張彥博望儲夠歌開騷

香港文匯報訊（記者李思穎）陳柏宇(Jason)昨日出席環保海鮮
救海洋活動，他除品嚐大廚炮製的環保海鮮美食外，更即場炮製
一道鮮蝦沙律。陳柏宇指自己不懂入廚，最拿手是煮即食麵，因
小時住兒童院，所以4歲便懂得煮麵食，更可一口氣吃兩個麵。雖
然食量驚人，可是Jason身形纖瘦，他曾被阿姨懷疑生蟲，遂帶其
看醫生，「醫生說我常跳跳
紮，吃不肥並不出奇。現在是
饞嘴，但不會食得過量。」更
笑言女友廚藝愈來愈好，已由
零分升至20分了！
另外，有傳畢彼特和安祖蓮

娜祖莉離婚是因教育小朋友的
方法出現分歧，Jason和女友又
怎樣想？他表示：「沒考究這
問題，但大家都爭住做好人角
色，看誰忍得手，若忍不到便
做壞人。自己不擔心教和照顧
的問題，沒有一定教法是對或
錯，最重要是自己做好榜樣。
(跟女友多拗撬？)都有，不過身
為男士會讓步講對不起。」

陳柏宇廚藝曳 難得整沙律
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香港文匯報訊（記者吳文釗）內地歌唱節目《中國好聲音》歌
手余楓昨日到商台宣傳新歌，他稱《擁有》是一首浪漫情歌，而
另一首《認真癖》就較為悲傷慘情，兩者對比很大。余楓笑言自
己曾受情傷，所以唱得投入，但否認當時是女友劈腿。
回復單身的余楓表示現在沒有拍拖，希望找到女友後對寫歌有

另一種體會，但笑稱不會因學廣東話而去找香港女友。「很多朋
友都可以教我廣東話，而且香港女生較潑辣和外向。我份人較安
靜，喜歡溫柔一點的女生，但做朋友活潑一點就沒問題。」

畢安離婚大跌眼鏡
提到荷里活影星安祖蓮

娜祖莉申請與丈夫畢彼特
離婚，並指二人有不能彌
補的分歧，更外傳畢彼特
有吸大麻、酗酒、情緒問
題及外遇，余楓說：「我
都大跌眼鏡，印象中畢彼
特不會劈腿。雖然大麻很
常見，但他是爸爸，發生
在他身上也不好。」另
外，余楓年底會跟其他歌
手在香港會展舉行《中國
新歌星》演唱會，他透露
屆時會獻唱未發表的新
歌。

余楓指「港女」較潑辣

■■廖碧兒廖碧兒((左左))與宣萱同與宣萱同
以白衫出席昨晚活動以白衫出席昨晚活動。。 ■■姚書軼不諱言恨嫁姚書軼不諱言恨嫁。。

■■張彥博稱獲歐張彥博稱獲歐
陽震華鼓勵陽震華鼓勵，，令令
新歌得以完成新歌得以完成。。

■■阿倫阿倫((右右))跟孫楠童心未跟孫楠童心未
泯泯，，和小朋友相擁合照和小朋友相擁合照。。

■■陳柏宇陳柏宇((右右))自認廚自認廚
藝非常麻麻藝非常麻麻。。

■■填詞人向雪懷填詞人向雪懷((左左))領領
取紀念品取紀念品。。

■■高志森承認邀請演出高志森承認邀請演出
嘉賓有點難度嘉賓有點難度。。

■■肥媽是國慶文藝晚會的表肥媽是國慶文藝晚會的表
演嘉賓之一演嘉賓之一。。 資料圖片資料圖片

■■韓國組合韓國組合Wonder GirlsWonder Girls 將將
來港獻藝來港獻藝。。 網上圖片網上圖片

■■張明敏用歌曲張明敏用歌曲
增加港人的愛國增加港人的愛國
情懷情懷。。

文藝晚會 - IMG_5464

■■余楓指香港女孩余楓指香港女孩
不太適合自己不太適合自己。。

■■薛凱琪會在薛凱琪會在1010
月月22日出席青年日出席青年
音樂會音樂會。。

資料圖片資料圖片


